

POLITIQUE

LES 100 JOURS D'ISSOZE NGONDET

Le chef du gouvernement Emmanuel Issoze Ngondet boucle ce 23 janvier ses 100 premiers jours à la Primature. Il devrait, dans les prochains jours, en présenter le rapport au chef de l'Etat, annonçant dans un communiqué ses services, avant d'en faire une restitution publique.

Page 2

ECONOMIE

LE MAÏSHA : 4 MILLIARDS À TOUT PRIX

L'administration fiscale a fait procéder vendredi à la saisie conservatoire des biens de la résidence hôtelière Le Maïsha. Une opération qui intervient après épuisement de toutes les démarches en vue de recouvrer les 4 milliards de francs de redressement infligés à l'établissement.

Page 4

JUSTICE

NGOUBOU : LE PARQUET MONTRE LA VOIE

Les avocats de l'ex-ministre Etienne Dieudonné Ngoubou dénonçaient vendredi une "aberration judiciaire" dans le placement en détention de leur client. Au palais de justice, on estime qu'ils devraient plutôt saisir la chambre d'accusation de la Cour d'appel où le dossier est en instruction.

Page 6

n° 12329 - Lundi 23 Janvier 2017

42e année - 28 Pages - 400 Fcfa



SONAPRESSE, BP 3849 Libreville-GABON. Rédaction : Tél. 01 73 58 60 - Fax : 01 73 58 63 . Exploitation Publicité: Tél. 01 73 58 61 - Fax 01 73 58 62

Can-2017/Cameroun-Gabon O-O hier soir

C'EST (DÉJÀ) FINI !



L'engagement et un contenu en nette amélioration n'ont pas suffi. Les Panthères du Gabon ont été éliminées hier soir de leur "Can" après un nouveau nul (O-O), le troisième en trois matches devant les Lions Indomptables du Cameroun. Ce sont ces derniers qui se qualifient pour les quarts de finale, en compagnie du Burkina Faso, leader du groupe A, grâce à son succès (2-0) sur la Guinée-Bissau. Samedi, à Port-Gentil, le Ghana, vainqueur (1-0) du Mali, avait également empoché son ticket pour les quarts de finale.

Pages 11 à 18

Pour moi quoi...

Hier, moi Makaya et mes frères grands supporters des Panthères sommes sortis du stade d'Angondjé vraiment sonnés, déboussolés et très, très tristes après la sortie de notre équipe nationale de la Can qu'abrite notre pays. Vraiment ça été dur de vivre ça quoi.

Après un tirage au sort favorable nous évitant de tomber sur des grandes nations du football du continent, on ne peut pas dire que nos gars ne pouvaient pas aller plus loin. S'ils avaient seulement pu bien et mieux jouer, je veux dire, remporter le premier match au lieu de faire un nul bête. Et s'ils avaient concrétisé toutes les actions ratées face aux Etalons et surtout aux Lions Indomptables, on n'en serait sans doute pas là. Que de regrets. Nos gars ne peuvent que s'en prendre à eux -mêmes. On espère que tous, je parle des dirigeants, encadreurs, joueurs et autres, tireront bien vite les leçons de cette déconvenue.

Malgré cela, l'une des satisfactions est la présence massive du public. Quand on voit comment se sont comportés les amoureux du ballon rond, tous ces patriotes vêtus aux couleurs nationales pour soutenir leur équipe nationale, on ne peut pas dire que les Panthères ont manqué de soutien. La ferveur a été au rendez vous au stade et même parmi ceux postés devant leurs téléviseurs. Les gars l'ont bien démontré tout au long du match, en dépit des déceptions des deux premiers nuls. Pour ça on peut dire, chapeau au public qui a cru jusqu'à la dernière minute qu'on avait une chance d'atteindre les quarts de finale.

Maintenant, après cette désillusion, il faut que les gens se disent que la Can est encore bien là chez nous. S'il est vrai que notre pays n'y sera plus, la fête du foot doit se poursuivre jusqu'à la finale le 4 février prochain. Alors, que la fête continue.

... Makaya

SOCIÉTÉ

SHELL GABON : LA GRÈVE EST FINIE !

La médiation menée par le ministre du Pétrole et des Hydrocarbures, Pascal Houangni Ambouroué, a débouché vendredi dans la soirée à la signature d'un accord de conciliation entre employeurs et salariés de Shell Gabon. Du coup, le travail a pu reprendre dès le lendemain.

Page 5

SOCIÉTÉ

L'ÉPISCOPAT VEUT LA PAIX

La Conférence épiscopale du Gabon (CEG) a clos hier les travaux de son assemblée générale plénière par une célébration eucharistique à l'occasion de laquelle a été délivré, à la lumière du contexte politique, le message suivant : « Tous ensemble, disons non à la violence ! ».

Page 5

POLITIQUE

Le plan septennal de la jeunesse remis au Premier ministre

Page 2

ECONOMIE

Les exonérations fiscales à la loupe

Page 3

FAIT DIVERS

Faux vendeurs de terrain

Page 6

